



Pièces	3 Pièces
Superficie	78 m²
Référence	84104323
Prix	419 000 €

St-Laurent-du-Var

Appartement à vendre (06700)

Séphora vous présente un appartement 3 pièces entièrement refait à neuf, paisible et baigné de lumière. Localisation : Idéalement implanté au cœur d'une avenue résidentielle dans le quartier Les Vespins à Saint-Laurent-du-Var, cet appartement se trouve à proximité de la mer, des commerces et des moyens de transport. Description : Une entrée accueillante dotée de rangements, vous conduit vers un séjour spacieux avec cuisine équipée s'ouvrant sur une charmante terrasse exposée sud. À droite, l'appartement de 3 pièces offre une chambre avec accès direct à la terrasse, une salle de douche et un ...

Sephora presents a fully renovated 3-room apartment, peaceful and bathed in light. Location: Ideally situated in the heart of a residential avenue in the Les Vespins district of Saint-Laurent-du-Var, this apartment is close to the sea, shops, and transportation. Description: An inviting entrance with storage leads you to a spacious living room with a equipped kitchen opening onto a charming terrace. On the right, the 3-room apartment features a bedroom with direct access to the terrace, a shower room, and a closet for laundry. The left side consists of an independent toilet, an elegant bathroom, ...

E&M PROPERTIES

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

